

## «Retour d'Angola» au Musée d'ethnographie de Neuchâtel

Le Musée d'ethnographie de Neuchâtel (MEN) présente jusqu'au 31 décembre une exposition intitulée «Retour d'Angola». Elle retrace les épisodes d'une mission scientifique menée dans ce pays en 1932 et 1933 par trois chercheurs neuchâtelois.

L'exposition est la première d'une série destinée à faire connaître au public les collections du musée. Elle est présentée sur quatre espaces, dont le premier est consacré à Théodore Delachaux (1879-1949), membre de l'expédition en Angola et directeur du MEN de 1921 à 1945.

Le deuxième espace aborde les préparatifs de la mission et les mo-

tivations des ethnologues. Le troisième donne un aperçu d'un lot de 2000 photographies réalisées sur place. Le dernier espace est consacré au retour d'Angola proprement dit, soit à la mise en valeur et à l'étude des objets collectés.

L'exposition met en perspective les ambiguïtés de la recherche ethnographique, à l'heure où les musées sont parfois invités à restituer leurs collections d'objets rares ou précieux. «Retour d'Angola» est une manifestation parallèle à l'exposition «Figures de l'artifice», elle aussi prévue jusqu'au 31 décembre. (ats)

• Musée ouvert du mardi au dimanche de 10 h à 17 h

